



## Jahresbericht 2018 labmed Sektion Nordwestschweiz

### Vorstand

Präsidium/Bildungskoordination  
Finanzen  
Sponsorenbetreuung  
PR-Kommission/APP  
Berichte/Sekretariat  
Mitgliederwerbung  
Protokolle/Berichte

Patricia Suter-Behrens  
Mona Hunziker  
Ueli Breitenmoser, **Austritt Oktober 2018**  
Sarah Hosner, **Austritt: Oktober 2018**  
Sara Brunzu  
Kevin Schwald  
Olga Burger

### Mitgliederstand per 31.12.2018

	2005	2006	2007	2008	2009	2010	2011	2012	2013	2014	2015	2016	2017	2018
Ordentliche Mitglieder	199	186	185	179	174	179	174	185	172	177	176	170	169	175
Assoziierte Mitglieder	14	12	10	8	16	15	18	14	13	10	11	11	16	7
Juniormitglieder/Studierende MG	17	14	14	13	9	13	9		28		29	34	25	17
Gönner	1	1	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0	0
Mitglieder im Ruhestand	6	6	7	7	7	8	8	8	8	8	8	8	10	10
Ordentliche Mitglieder Teilzeit	-	-	-	-	1	1	2	2	8	9	12	15	17	17
Neumitglieder	14	8	14	8	14	20	7	18	32	20	25	21	20	18
<b>Total Mitglieder per 31.12.NN</b>	<b>237</b>	<b>219</b>	<b>216</b>	<b>207</b>	<b>207</b>	<b>216</b>	<b>211</b>	<b>219</b>	<b>229</b>	<b>232</b>	<b>237</b>	<b>238</b>	<b>237</b>	<b>226</b>
Ausschlüsse	0	0	7	6	0	0	4	0	3	2	2	2	0	0
Austritte	63	19	10	10	12	7	7	10	19	15	16	16	17	17
Sektionswechsel				1		4	1	0	1+	+/-1	2	2	1+	2
<b>Total Austritte per 31.12.NN</b>	<b>63</b>	<b>19</b>	<b>17</b>	<b>17</b>	<b>12</b>	<b>11</b>	<b>12</b>	<b>10</b>	<b>22</b>	<b>17</b>	<b>19</b>	<b>20</b>	<b>18</b>	<b>17</b>

„Mundpropaganda und aktive Werbung ist und bleibt der beste Weg zur Mitgliedergewinnung!“

### Vorstand

Der Vorstand traf sich zu sieben diskussionsintensiven Sitzungen im Jahr 2018 und zu einer verkürzten Sitzung mit Vorstandssessen. An der DV nahmen der Vorstand geschlossen teil und vertrat die Interessen von labmed Sektion Nordwestschweiz an zwei Sektionenkonferenzen in Zürich.

Anfangs Jahr beschäftigten wir uns v.a. mit der Organisation und der Durchführung der 21. Hauptversammlung im Zooli Basel. Damit verbunden war der Rücktritt aus dem Vorstand von Chantal Brühlhart, sowie die Neuwahlen in den Vorstand von Kevin Schwald, Ueli Breitenmoser und Sara Brunzu.

Um das Abrufen der neusten labmed Informationen schnell, einfach, zu jeder Zeit und an jedem Ort zu garantieren hat labmed Sektion Nordwestschweiz in Kooperation mit der Sektion Zürich für die Mitglieder eine APP aufgeschaltet.

Mit dem fünften Studentenevent im September kamen wir unseren Verpflichtungen, der Mitgliederbindung und Mitgliederwerbung nach. Des Weiteren haben wir den Mitgliedern von labmed Sektion Nordwestschweiz als Weihnachtsgeschenk einen Kalender für das Jahr 2019 verschickt.

Ende Jahr verzeichnete der Vorstand zwei Austritte, nämlich Ueli Breitenmoser und Sarah Hosner. Es ist dem Vorstand trotz Umstrukturierung gelungen zum Jahresende den BFK 2019: «cyber Angriff mitten ins Herz» aufzugleisen, sowie die 22. Hauptversammlung zu planen.

Ein weiteres intensives Vorstandsjahr geht damit zu Ende.



## 21. Hauptversammlung

Nach einem Brunch fand am 3.3.2018 die 21. HV labmed Sektion Nordwestschweiz im Zooli Basel statt. 23 ordentliche Mitglieder plus Vorstand waren anwesend. Die Traktanden wurden besprochen, genehmigt und verdankt. Chantal Brühlhart gab ihren Austritt aus dem Vorstand bekannt und wurde verabschiedet. Des Weiteren kamen durch die Neuwahlen drei neue Vorstandsmitglieder dazu, nämlich Kevin Schwald, Ueli Breitenmoser und Sara Brunzu. Die Hauptversammlung endete nach einer spannenden und lehrreichen Führung im Affenhaus.

## BMA-Tage 2018

Am 1. und 2.6.2018 fand die 20. Delegiertenversammlung anlässlich der BMA-Tage im Verkehrshaus Luzern statt. Das Motto lautete «Hallo Frau Labor». Der Vorstand labmed Sektion Nordwestschweiz war durch S. Hosner am Werbeposten vertreten. Es wurde anhand eines Gewinnspieles Preise verlost. Anschliessend folgte der Workshop «Zeichnen hilft!», sowie ein gemeinsames Abendessen, ein «Flying Dinner».

## Studentenevent 2018

Zum fünften Mal fand der Studentenevent am 7. September 2018 im Breakout Basel statt. Der Anlass war professionell von Kevin Philipp organisiert. Rund 20 Studierende des Bildungszentrums Gesundheit Basel-Stadt (BZG) waren anwesend. Der Event wird speziell für angehende biomedizinische Analytikerinnen und Analytiker HF von labmed Sektion Nordwestschweiz veranstaltet und gesponsert. Das Ziel ist es, junge BMA's für den Verband labmed zu begeistern. Wir freuen uns auf nächstes Jahr!

Siehe dazu der Bericht und die Fotos auf der Homepage: «5. labmed Studentenevent 2018».

## Bildungskoordination: P. Suter-Behrens

Am 10.9.2018 fand eine Sitzung der OdA Fachgruppe (Kooperation Schule Praxis) der Nordwestschweiz statt. Wichtigste Traktanden:

- Das genehmigte «Rahmenkonzept betriebliche Ausbildung» wird elektronisch von der OdA aufgeschaltet,
- Bildungsforum Praxis (**21.3.2019/21.11.2019**), Claudia Bernhard wird eine Empfehlung zur Teilnahme und eventueller STV. an die Ausbildungsverantwortlichen zu versenden, um den Austausch der Praxis mit der Schule zu verbessern.
- Verordnung BMA, neue Promotionsregelung ist möglich, da eine HF übergreifende Verordnung vom ED erstellt wird, geplant 2019
- Für die Vorbereitung der Diplomarbeit und des Prüfungsgesprächs wird vom BZG ein Schreibcoaching angeboten. Die Studierenden kommen hierfür zusätzlich an die Schule.
- Information zur Überarbeitung des Bildungsplanes im BG BMA

Am 22.11.18 fand die labmed Bildungskoordinatoren Sitzung statt. Nach wie vor könnte das BZG mehr Studierende aufnehmen, wobei die Ausbildungsinstitutionen in der Nordwestschweiz nicht mehr Studierende aufnehmen, resp. ausbilden. Es gibt keine Ausbildungsverpflichtung für Gesundheitsfachpersonen in der Nordwestschweiz, wie bspw. in Zürich. Des Weiteren bilden die Ausbildungsinstitutionen in der Nordwestschweiz auch für andere Kantone aus, bspw. Bern und Zürich.

Die BMA Schulen, allen voran Bern-Basel und Zürich arbeiten an gemeinsamen Projekten: bspw. LIS und Digitale Mikroskopie. Es werden noch mehr Kooperationen angestrebt.

Für E-Log wird weiter aufgerufen von Seiten labmed: Möglichst viele Mitglieder und Weiterbildungen sollen sich hier registrieren!



**labmed**  
schweiz suisse svizzera  
Sektion Nordwestschweiz

### **PR-Kommission: Sarah Hosner**

2018 hatte die PR Kommission den Slogan «on time» ausgearbeitet und in der Zeitschrift, sowie am Stand präsentiert. Auch an der diesjährigen Standaktion wurden, wie immer mit einem Gewinnspiel, Preise verlost. Passend zum Slogan gab es Wecker zu gewinnen.

Im Namen des Vorstandes, Patricia Suter-Behrens, Präsidentin labmed Sektion Nordwestschweiz, und Sara Brunzu, Vorstandsmitglied labmed Sektion Nordwestschweiz, Basel, 19.12.2018